## 新型コロナウィルスに関する緊急事態宣言 39 県解除による対応について

株式会社 大 萬代表取締役 守行 謙治

平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

新型コロナウィルス感染拡大に伴い、発令されていた緊急事態宣言が 39 県において解除されました。しかし未だ大阪府、兵庫県には解除に至っておらず、今後も警戒が必要です。 大阪においては独自の「大阪モデル」を達成したことから、休業や自粛の順次解除が発表されました。

私ども大萬においても4月8日から実施しております感染予防対策は継続しつつ、順次 通常業務に戻しつつ努めて参ります。

今後懸念されております第二波の感染拡大等が発生した場合には、政府の見解を踏まえ、 お客様と従業員の安全・安心面を最優先に考慮した対応を求められる場合も想定されます。 その際は都度ご連絡をさせていただきます。

お取引先様におかれましては、ご不便をおかけ致しますが、何卒ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。

## 1. 就業等について

- 毎晩、毎朝の検温を測定しております。
- 通常出勤しておりますが、密を避ける為に、営業社員は別室にて勤務をさせておりますので、ご連絡は極力、担当者の携帯電話にご連絡していただけますよう、よろしくお願い申し上げます。
- 通勤時に交通機関を利用する社員には時差出勤を推奨しております。

## 2. お取引先様への訪問について

- マスク着用の上、訪問させていただきます。
- 基本訪問につきましては、自粛とさせていただきますが、必要に応じお取引先様の 許可を得た上で、ご指示をいただき訪問させていただきます。
- 現場及び事務所への配送業務につきましては、従来通り供給させていただきます。

## 3. ご来訪者様について

緊急性を要する、または必要性があるご来訪につきましては、事前にご連絡をお願い致します。